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令和４年度 第２回鳥取大学経営協議会 議事要旨 

 

日  時 令和４年９月２６日（月） １３：３０ ～ １５：１２ 

会議方法 Google Meet によるオンライン会議 

出 席 者 (学外）江﨑，中島，林田，松本，宮﨑，吉岡，渡辺の各委員 

(学内) 田村，河田，細井，小嶋，藪田，坂本，原田の各委員 

陪 席 者 田中監事，山根副学長，後藤副学長，岡田副学長，安延副学長， 

岸本地域学部長，中村医学部長，坂口工学部長 

 

 

議長代理の選出 

  議事に先立ち，議長代理として教育担当理事（田村理事）の選出が提案され，

承認した。 

 

議事要旨の承認 

前回（令和４年６月９日開催，令和４年度第１回）の議事要旨を承認した。 

 

 

議  題 

１．２０２２年度における国立大学法人ガバナンス・コードへの適合状況等の確

認・公表 

資料１に基づき，前回の経営協議会後に学外委員からいただいた意見及び監

事からの指摘等を踏まえた「適合状況確認表」の修正案，公表に係るスケジュー

ルについて説明があり，審議の結果承認した。 

  

２．令和４年度人事院勧告について 

資料２に基づき，令和４年度人事院勧告に係る本学の対応について，国家公務

員の給与改定に準じ，月例給については初任給及び若年層の俸給月額の引上げ，

ボーナスについては 0.10月分引上げる方針である旨の説明があり，審議の結果

承認した。 

 

３．白浜（一）宿舎等の売却について 

資料３に基づき，建物の老朽化に伴い未利用資産状態となっている白浜（一）

宿舎及び隣接する旧外国人宿舎等について，学生用宿舎への用途変更等学内に

て利活用方法を検討した結果，立地等の問題から有効な活用方法が無いとして，

外部機関へ売却の方針としたい旨の説明があり，審議の結果承認した。 

なお売却益が発生した場合，法令に基づき５０％が国庫返納となる旨，併せて

説明がなされた。 
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― 委員からの主な発言 ― 

 

◇ 学生寮及び外国人留学生宿舎の運用状況について質問があり，学生寮について

は学生の要望を受け既に個室化しているが，近隣の民間アパートとの競合から

入居者が埋まらない状況が続いている。外国人留学生宿舎については，現時点

で不足等は発生していないが，本学として今後国際交流を一層推進していきた

いという方針の中で，外国人留学生が増加した場合は民間アパートの借り上げ

等も検討している旨回答があった。 

 

 

報  告 

１．医学部附属病院再整備について 

資料４に基づき，医学部附属病院の老朽化に伴う再整備計画の検討状況，ロー

ドマップ等について説明があった。 

 

― 委員からの主な発言 ― 

 

◇ 地元（米子市）の意見にもしっかりと耳を傾けた上で，慎重に検討していただ

きたい旨発言があった。 

◇ 単なる施設の建て替えという話で終わらせることなく，イノベーション・コモ

ンズ（共創拠点）として新しい価値の創造に寄与する施設にしてほしい旨発言

があった。 

◇ 病院建物配置計画の検討状況について質問があり，現時点ではまだ何も決まっ

ておらず，今後作成していく旨回答があった。 

 

２．令和５年度国立大学法人運営費交付金概算要求 

資料５に基づき，令和５年度概算要求について説明があり，文部科学省から財

務省に提出された概算要求事項及び要求額について報告があった。 

 

３．令和３事業年度財務諸表及び前中期目標期間繰越積立金の承認 

資料６に基づき，令和３事業年度財務諸表及び第３期中期目標期間終了時に

おける積立金の繰越について，それぞれ令和４年６月２２日及び同年６月２４

日付け文部科学大臣より承認を受けた旨報告があった。 

 

 

そ の 他 

資料７に基づき，最近の本学の主なトピックスについて説明があった。 

資料８に基づき，令和４年度第３回を１１月２１日開催予定である旨説明が 

あった。 


